

Ancienne école élémentaire Battant, 6 rue de la Madeleine et ancienne école Saint-Ferjeux, 2 chemin de la Pelouse - Désaffectation des locaux

Mme FELLMANN, Première Adjointe, Rapporteur : L'école élémentaire Battant, située 6 rue de la Madeleine, est fermée depuis la rentrée 2002.

L'ensemble des locaux, salles réservées à l'enseignement, salles de restauration, logements des instituteurs et du concierge, est vacant. Le Préfet a donné un avis favorable à la désaffectation de l'ensemble des locaux rattachés à cette école par courrier du 25 juillet 2002, confirmé le 11 avril 2003.

L'école élémentaire de Saint-Ferjeux, située 2 chemin de la Pelouse, a été regroupée avec l'école maternelle des Sapins, située 24 rue des Sapins, à la rentrée 2003.

La totalité des classes est installée sur le site des Sapins depuis janvier 2004 et les logements sont vacants. Le Préfet a donné un avis favorable à la désaffectation de la totalité du bâtiment le 5 mai 2004.

Le Conseil Municipal est invité à se prononcer sur la désaffectation de ces deux écoles.

Après en avoir délibéré et sur avis favorable unanime de la Commission du Budget, le Conseil Municipal, à l'unanimité, se prononce favorablement sur ces désaffectations.

Récépissé préfectoral du 2 juillet 2004.